

Glaubensgespräch an St. Ignatius, Essen, An St. Ignatius 8

Donnerstag, 11. Juni 2015, 19.30 Uhr

(im Anschluss an die hl. Messe um 19.00 Uhr)

Papst Franziskus – wieviel Moral braucht unsere Wirtschaft? (mit Klaus Winkelmann)

In seinem Apostolischen Schreiben *Evangelii gaudium* hat Papst Franziskus ein mehrfaches Nein zu den Herausforderungen der heutigen Welt gesprochen:

- Nein zu einer Wirtschaft der Ausschließung
- Nein zur Vergötterung des Geldes.
- Nein zu einem Geld, das regiert, statt zu dienen
- Nein zur sozialen Ungleichheit, die Gewalt hervorbringt.

Zugleich tritt der Papst für ein Denken ein, das nicht alles nur aus einem zentralen Blickwinkel sieht. Nicht alles kann von Rom aus beurteilt und geregelt werden. Mit Klaus Winkelmann von der KAB Essen fragen wir: Gilt die Sicht des Papstes auch für die deutschen und europäischen Verhältnisse? Was muss sich bei uns ändern? Welche Rolle kann und muss die Kirche im sozialen Umfeld bei uns spielen?